
「2-3　障がい者・児福祉の充実」に関する委員意見・市の取組状況等

委員からの意見 現在の市の取組状況・考え方
改善すべき
点、新たな
ご提案等

相談支援体制をどのように充実させるのか。
一元化するのか、一元化しないのであれば
ネットワークはどのように組むのか。

・市内の相談支援事業者も含めた障がい者自
立支援協議会においても連携体制を取り、体
制強化を図っています。
また、行政機関においては、関係課と連携を
密にし対応しています。

障害児に関する内容は発達や療育だけでな
く、医療的ケア児の課題も整理する必要があ
るのではないか。

・国が定める基本指針に基づき、対応してい
きます。

次期計画に設定した各項について漏れなく活
動されることを希望する。

・ご意見を承りました。漏れのない進行管理
のあり方について検討を進めます。

現行計画の成果指標である「社会参加」の定
義があいまいである。住みやすいまちである
と感じている割合は3障害別にはどうなの
か。

・個別計画（障がい者基本計画）においても
社会参加の促進ということで、施策展開して
います。
・なお、アンケートについては、現状は把握
しておりません。
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